

Sektionsversammlung der TT-Sektion der SG Eisdorf

Geschrieben von: BUD

Samstag, den 20. Mai 2017 um 14:25 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 09. Juni 2017 um 11:00 Uhr

Am 19.05.2017 fand in den Clubräumlichkeiten der Sektion Tischtennis die diesjährige Sektionsversammlung statt. Etwa $\frac{1}{3}$ der Mitglieder der Sektion nutzten diese Möglichkeit, um ihren Vorstand neu zu wählen und um auch sich ins Vereinsleben mit einzubringen.



Sektionsversammlung der TT-Sektion der SG Eisdorf

Geschrieben von: BUD

Samstag, den 20. Mai 2017 um 14:25 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 09. Juni 2017 um 11:00 Uhr

Marco Balzarek führte und moderierte die Veranstaltung. Die kurze Zusammenfassung der letzten Spielsaison 2016/17 durch ihn und die Ausführungen über die vielen Veranstaltungen des Vereines für alle Mitglieder waren sehr interessant. Auch die erfolgreiche Teilnahme verschiedener Spieler an offiziellen Pokalwettkämpfen und an Einladungsturnieren anderer Vereine wurde positiv hervorgehoben. An dieser Stelle sei Maik Hoffmann hervorgehoben, der sowohl sein „Abo“ als Kreismeister im Einzel der Herren bestätigen und sich hier auch den Bezirksmeistertitel erkämpfen konnte. Auch unsere eigenen organisierten Turniere, der schon zur Tradition gewordene Eisdorfpokal und der in diesem Jahr erstmals durchgeführte Energiepokal, haben den Verein viel Kraft gekostet. Doch der Erfolg zeigt, wir haben mittlerweile nicht nur einen Namen im Kreis, Bezirk und in Sachsen-Anhalt, sondern wir sind auch darüber hinaus bekannt.

Die Jugendarbeit spielt in unserem Verein eine sehr große Rolle. Diese wird von Holger Wohlrab im Wesentlichen organisiert und geleitet. Er wird dabei durch einige Sportfreunde regelmäßig unterstützt. Hier sei Volker Jänsch erwähnt, aber auch unsere Freizeitsportler die schon beim Aufbau der Tische helfen oder auch mit den Kindern spielen. Leider beendet zum Saisonende unser Trainer [Nico Fiebig](#) seine Arbeit. Durch seine regelmäßigen Trainingseinheiten haben die Kinder und Jugendlichen einen großen Leistungssprung gemacht. In seinen Ausführungen verwies Holger aber auch darauf, dass er noch viel mehr Unterstützung benötigt, damit es für keinen zu viel wird.

Die Mannschaftsleiter der einzelnen Mannschaften fassten aus ihrer Sicht noch mal das letzte Spieljahr zusammen. Hier sei noch mal die kontinuierlich starke Leistung der 1. und der 4. Mannschaft angeführt, die letztendlich zum Aufstieg in die höhere Klasse führte. Und auch das sei an dieser Stelle nochmals hervorgehoben, mit dem Aufstieg der 1. Mannschaft wurde Vereinsgeschichte geschrieben. Die anderen Mannschaften konnten sich durch ihre ebenfalls guten Leistungen den Klassenerhalt sichern.

Eine besondere Ehrung und der Dank des Vereines erhielt Wolfgang Meyer. Als langjähriger Abteilungsleiter unserer SG Eisdorf hat Wolfgang den Verein geprägt und geformt. Unterstützt von vielen Mitgliedern hat er den Verein dorthin gebracht, wo er heute steht. Die Abteilung Tischtennis ist heute bei der SG Eisdorf nicht mehr wegzudenken. Aus privaten Gründen hat sich Wolfgang entschlossen etwas kürzer zu treten und den jüngeren Sportsfreunden den Vortritt zu lassen.

Sektionsversammlung der TT-Sektion der SG Eisdorf

Geschrieben von: BUD

Samstag, den 20. Mai 2017 um 14:25 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 09. Juni 2017 um 11:00 Uhr



Wir freuen uns sehr über den Erfolg und sagen dir ein herzliches Dank für Deine bisherige Arbeit.



Sektionsversammlung der TT-Sektion der SG Eisdorf

Geschrieben von: BUD

Samstag, den 20. Mai 2017 um 14:25 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 09. Juni 2017 um 11:00 Uhr



Die Teilnehmer der Sektionsversammlung der TT-Sektion der SG Eisdorf sind im Bild zu sehen. Das Bild zeigt eine Gruppe von Personen, die an der Versammlung teilgenommen haben.